

Vorlage Nr. 08-O-11-0002

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 30. Januar 2008

Streetwork und Jugendarbeit in Dotzheim - Gespräch mit neuem Sozialdezernenten [SPD]

- 1. Der seit 01.10.2008 im Amt befindliche neue Sozialdezernent, Herr Arno Goßmann stellt sich vor und berichtet aus seinem Zuständigkeitsbereich:
 - Die Dachsanierung des Alten Rathauses wird im 1. Halbjahr 2008 umgesetzt.
 - Die Suche nach Räumlichkeiten für Jugendliche in Alt-Dotzheim, nach dem Ausbrennen des Containers auf dem Platz Im Wiesengrund soll mit dem Sozialdezernat abgestimmt werden. Dort wird nach Möglichkeiten zur Umsetzung gesucht. Ein Ansatz ist die räumliche Unterbringung im Gebäude der EVIM in der Erich-Ollenhauer-Straße.
 - Die Erweiterung der Kindertagesstätte der Evangelischen Kirchengemeinde Dotzheim, zu der dem Ortsbeirat ein Antrag auf Bezuschussung vorliegt ist im Geschäftsgang, so dass die Sache zunächst federführend durch das Sozialdezernat bearbeitet wird.
 - Für Streetwork werden vorbehaltlich der Genehmigung des Hauhaltsplanes 5 zusätzliche Stellen geschaffen. Das weitere Vorgehen hierzu wird mit den betroffenen Ortsvorstehern abgestimmt.
- 2. Die Mitarbeiterin im Sozialdezernat, Frau Schädler führt zum Projekt "Dialog Jugendhilfe / Polizei folgendes aus:
 - Das Projekt soll die soziale Integration von "auffälligen" Jugendlichen verfolgen, nicht die Verdrängung oder Kriminalisierung. Durch die enge Vernetzung mit der Polizei und den zuständigen Stellen bei der Stadt Wiesbaden soll eine effektive und schnell reagierende Zusammenarbeit erfolgen. Die Präsenz von Mitarbeitern und Polizei soll dann auch außerhalb der üblichen Dienstzeiten realisiert werden.
 - Der Ortsbeirat bittet das Sozialdezernat darum, auch die Jugendlichen und jungen Erwachsenen Russlanddeutschen in den Themenkreis aufzunehmen und sich dieser anzunehmen.
 - Darüber hinaus bittet der Ortsbeirat um Benennung der Meldefolge und der Ansprechpartner/innen, wenn es wieder zu Problemen im Ortsbezirk kommt. Frau Schädler sagt zu, diese nach Aktivierung des Projektes zu nennen.
- 3. Die seit dem 01.10.2008 im Amt befindliche und u. a. für das Ordnungswesen zuständige Stadträtin, Frau Birgit Zeimetz-Lorz stellt sich vor und berichtet:
 - Der Präventionsrat der Stadt Wiesbaden und die Polizei verfolgen das gemeinsame Ziel, Probleme mit Jugendlichen schon vor möglichem Vandalismus o. ä. so zu lösen, dass diese nicht entstehen.
 - Der Ortsbeirat bittet darum, den Ortsbezirk bei folgenden Problemen zu unterstützen:
 - Verstärkte Kontrollen des Internetcafés auf dem Pfarrer-Luja-Platz

- > Auslotung von Möglichkeiten des Alkoholverbotes für Jugendliche
- Möglichkeiten des Verbots des öffentlichen Trinkens auf dem Rheineckplatz

Frau Zeimetz-Lorz teilt mit, dass es eine Arbeitsgruppe gibt, die sich mit den genannten Problemen beschäftigen wird. Auch die rechtlichen Möglichkeiten müssen hier ausgelotet werden.

Beschluss Nr. 0002

Der Antrag der SPD-Fraktion vom 20.11.2007 hat sich durch Aussprache erledigt.

+

Verteiler:

1006 z. w. V. und WV:

Ernst Ortsvorsteher